
令和６年度 第１回学校評議員会 記録 

日 時 令和６年７月１１日（木） １３：３０～１５：００ 

場 所 会議室（２F） 

参加者 学校評議員４名、校長、教頭、事務長（欠）教務主任、進路主任、特別支援教育子ディネーター 

内 容 進行：教頭 

自己紹介 

(1) 学校長挨拶 ・・・・・・・・・・・・・校長 (２分) 

(2) 委嘱状交付 

(3) 学校評議員制度について ・・・・・・・・・ 教頭 (３分) 

(4) 令和６年度学校経営について ・・・・・校長 (10 分) 

(5) 教育課程・一学期の活動について・・・・・・教頭 (10 分) 

(6) 学校見学 ・・・・・・・・・・・・・・・・(25 分) 

(7) 特別支援教育コーディネーターより・・・・・比嘉（Ｃｏ）（10 分） 

(8) 就業体験について・・・・・・・・・・・・・東（進路指導主任）(15 分) 

(9) 意見・情報交換、その他 ・・・・・・・・・・・・(10 分) 

 

意見・情報交換 

  

M 委員 私は学校運営アドバイザーとして、八重山の小中学校 40 校近くを訪問しているが、沖縄本島より転勤し

てこられた先生方も多く、地域を知らないが故に特別支援学級において困り感を抱えている先生方が多く

見られる。特別支援教育コーディネーターの先生には引き続き地域の学校への支援をお願いいたしたいと

思います。また、キャリア教育や共同及び交流学習においては継続した取り組みを行って頂きたい。困り

感を抱え本土から転校してきた生徒で八重山での高校進学を希望している生徒もいるので力になって欲

しい。また、就業体験等の取り組みの充実強化をお願いしたい。 

 

I 委員  高等部の就業体験において中止となった 3 名の生徒がいると報告を受けたが、生徒にとっては良い経験 

   になったと思います。今後のご指導をお願いいたします。寄宿舎を見学しましたが、舎での経験が自立へ 

とつながるのだと感じた。 

 

K 委員 八重山地区では障害者雇用が減ってきている状況であります。ハローワークとして企業側に対し雇用促 

進のお願いを行っているところである。 

 

S 委員 生徒たちの社会との関わりも大事であるが、卒業後を見据えホルトの会など身近な人達との関わりも大 

事にして欲しい。また、卒業生とも交流し関われる行事があっても良いと思いました。 

 

校長  いつも本校教育に対し多大なるご理解とご協力頂き感謝しております。本日頂きました皆様からの貴重 

なご意見を今後の学校運営に役立てていきたいと存じます。本日は誠にありがとうございました。 

 


